



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 6 Pièces |
| Superficie | 208 m² |
| Référence | 175 |
| Prix | 3 250 000 € |

Le Trayas

Maison à vendre (83700)

Située en bordure d'une réserve naturelle, au sein d'un domaine privé au Trayas, cette extraordinaire villa contemporaine avec piscine bénéficie d'une vue panoramique sur la mer et d'un cadre environnant exceptionnel. La propriété de 7 pièces et 185m² entièrement rénovée propose un mélange de prestations haut de gamme, dont un fabuleux living, avec des ouvertures à 360°, comparable au pont d'un bateau, prolongé d'une cuisine américaine entièrement équipée, ainsi que de terrasses. La master bedroom et les juniors suites bénéficient toutes d'une somptueuse vue sur la mer et d'accès aux ...

Nestled on the edge of a natural area within a private domain in Trayas, this superb contemporary property with swimming pool benefits from a panoramic view of the sea and an exceptional environment. The completely renovated 7-room, 185sqm villa offers a mix of high-end services, including a fabulous living room, with 360° openings, comparable to the deck of a boat, extended by a fully equipped American kitchen, as well as terraces. The master bedroom and junior suites all benefit from a sumptuous sea view and access to the exterior. An independent suite of 23sqm by the swimming pool allows ...

MILLESIME IMMOBILIER AGAY

CENTRE COMMERCIAL AGAY PLAGES - 83530 AGAY

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

